

Appel à candidatures Pépinières européennes pour jeunes artistes

Map extension 2009-2010

Depuis dix-huit ans, les **Pépinières européennes pour jeunes artistes** soutiennent et promeuvent la mobilité d'une jeune génération d'artistes sur la scène artistique européenne.

Dans le cadre du programme map extension 2009-2010, les Pépinières lancent un nouvel appel à candidatures pour la résidence **Script Writers**.

Le Binger Filmlab en partenariat avec la résidence Amsterdam Writers propose un **programme spécial d'écriture littéraire** pour des écrivains étrangers en août 2010, de septembre au janvier 2011. Les candidats doivent avoir moins de 36 ans en 2010, avoir été déjà publiés et montrer le désir de suivre le programme de Script au Dutch Institute Binger Filmlab. Ce programme, au croisement de la littérature et du cinéma, **donne l'opportunité aux candidats de travailler sur l'un de leurs textes (publiés ou pas) et de l'adapter pour un scénario**. Des conseillers de renommée internationale et des experts accompagnent les participants tout au long du processus. Des bases dans le domaine de l'écriture de scénarios sont demandées. Les écrivains qui ont déjà eu une expérience avec l'industrie cinématographique et dont le travail est traduit en néerlandais auront la priorité. **Tous les candidats doivent être sous contrat avec une maison d'édition dans leur pays d'origine**, et doivent être **capables de s'exprimer en anglais**, à l'écrit comme à l'oral. La description précise du plan d'adaptation est une partie essentielle de toute candidature.

La résidence Amsterdam Writers a déjà travaillé avec Binger Filmlab en 2007 quand Witi Ihimaera, un auteur Maori de Nouvelle Zelande, a adapté son roman *The Matriarch* (1986), histoire abordant la lutte de la perte de la souveraineté Maori, pour un scénario cinéma. Ihimaera retrouva un espace à vivre dans l'appartement Spui. www.binger.nl et www.writerinresidence.nl

Pour toute information complémentaire ainsi que pour le téléchargement du dossier de candidature visitez notre site internet : www.art4eu.net ou nous contacter à l'adresse : map-extension@art4eu.net

Les dossiers de candidature complets devront être envoyés à Trans Artists, coordinateur national aux Pays-Bas à l'adresse suivante : m.tuerlings@transartists.nl

Date limite : **1^{er} décembre 2009** (minuit, heure Bruxelles)

Tender for applications **Pépinières Européennes pour jeunes artistes**

Map extension 2009-2010

During the last eighteen years, the **Pépinières Européennes pour jeunes artistes** have been fostering and supporting promotion and mobility of young artists amongst the European artistic scene.

In the frame of the map extension 2009-2010 programme, Pépinières launch a new call for applications for **Script Writer's Residency**.

In a joint-venture the Binger Filmlab and the Amsterdam Writer's Residency offer a **special programme for literary writers** in autumn 2010. Foreign writers can apply for a residency period of five months starting in September through to January 2011. The conditions are that you're a published writer under 36 in 2010 and that you have the ambition to follow the Script Development Programme at the Dutch institute Binger Filmlab. This programme, at the crossroads of Literature and Film, offers the opportunity **to work on one of your own (un)published texts and adapt it into a film script**. Internationally acclaimed mentors and advisors coach the participants along the way. Some basic knowledge of scenario writing is required. Writers who already have experience with the film industry and whose work is translated into Dutch are given priority. **All candidates must be under contract with a publishing house** in their country of origin and speak and **write a sufficient level of English**. A precise description of the adaptation plan you have in mind is an essential part of every application.

The Amsterdam Writer's Residency has worked with the Binger Filmlab before when in 2007 Witi Ihimaera, a Maori author from New-Zealand, adapted his novel *The Matriarch* (1986), about the Maori struggle against the loss of their sovereignty, into a film script. Ihimaera found living space in the Spui apartment. www.binger.nl and www.writerinresidence.nl

For further information visit our website: www.art4eu.net or contact us at: map-extension@art4eu.net

Fully completed files can be submitted at Trans Artists, National Co-ordinator for the Netherlands. E-mail address: m.tuerlings@transartists.nl

Deadline for application: **1st of December 2009** (midnight Brussels time)